



CNN añade a Puerto Rico a su transmisión del New Year's Eve Live with Anderson Cooper and Andy Cohen

El corresponsal de la cadena Gary Tuchman y su hija Lindsay estarán en San Juan celebrando el Quinto Centenario de la ciudad con las Festividades de Víspera de Año Nuevo

SAN JUAN, Puerto Rico, 20 de diciembre de 2021 – Por primera vez, la cadena internacional de noticias CNN incluirá transmisiones en directo desde Puerto Rico durante su ya tradicional transmisión del especial “New Year’s Eve Live”.

La cadena destacará al corresponsal Gary Tuchman, y a su hija, la presentadora de Newsy, Lindsay Tuchman, quienes tendrán intervenciones desde el Viejo San Juan durante la despedida de año y proyectarán a Puerto Rico como la primera jurisdicción estadounidense en recibir el 2022. Cuando Puerto Rico reciba el Año Nuevo, el reloj en las jurisdicciones del este de EE.UU. marcará las 11:00 de la noche.

La transmisión del especial del 31 de diciembre comenzará a eso de las 9:00 de la noche (hora local) a través de los canales CNN y CNN Internacional y sus anfitriones principales serán Anderson Cooper y Andy Cohen, quienes estarán destacados en el área de Times Square en la ciudad de Nueva York.

“Estamos muy emocionados de dar la bienvenida a CNN y sus televidentes para experimentar la víspera de Año Nuevo desde el Viejo San Juan y tener un conteo regresivo juntos al 2022. Exhortamos a los televidentes a sintonizar y comenzar el 2022 junto a nosotros”, dijo Brad Dean, Principal Oficial Ejecutivo de Discover Puerto Rico.

[La programación de CNN](#) contará con corresponsales en otras ciudades estadounidenses y con múltiples artistas como invitados especiales de la noche. Los televidentes podrán participar en las transmisiones en directo y compartir sus saludos de año nuevo usando el hashtag #CNNNTE en las redes sociales. Los mensajes se estarán mostrando en la parte inferior de la pantalla durante la programación. El especial también se transmitirá a los suscriptores de CNNgo y las aplicaciones móviles de la cadena para iOS y Android.

Las transmisiones televisivas se llevarán a cabo tomando en cuenta todas las medidas de prevención ante la pandemia del COVID-19. A partir del 22 de diciembre, los asistentes a eventos que aglomere personas, ya en espacios cerrados o abiertos, tiene que presentar prueba de vacunación y una prueba negativa, molecular o de antígenos, realizada al menos 48 horas antes del evento.

###